
吉備中央町営バス「きびプラザ～岡山医療センター線」について

質問1 令和3年度事業費が大幅に増えているが、原因は何か。

回答1

質問2 事業費削減は検討されているのか。

回答2

質問者 岡山市交通政策課 柄本

質問日 2022/8/22

回答者 吉備中央町総務課 石井

回答日 2022/8/23

 運転員がパートタイムの会計年度職員からフルタイムの会計年度
職員になったことに伴う期末手当、職員共済組合費等の人件費の増
加及びガソリン価格高騰による燃料費の増加によるものです。

 事業費の大部分が、人件費、修繕費及び燃料費等の経常的な経費
であるため、事業費の削減は難しい状況です。今後、利用者数を増
やし、収入を増加していく施策を検討していきます。


